



## Verkehrspolitische Auslegeordnung im Jahre 2024

Von grosser Bedeutung für die Strassenprojekte in unserm Sektionsgebiet sind die eidgenössischen Verkehrsvorlagen, ua. die Abstimmung über das zustande gekommene Referendum gegen den Ausbau der A1 auf sechs Fahrspuren und die Beseitigung von Engpässen in den Ballungszentren im Umfang von 5.3 Mrd.

Die Abstimmungskampagne wirbt mit dem Slogan «Stopp Autobahn-Wahn. Jetzt handeln!». Die Werbetexter haben mit dieser Formulierung nicht unbedingt die ultimativ beste Wahl getroffen. Was soll denn «Wahn» sein am Ausbau einer Autobahn, die 40'000 Stautunden produziert und einen volkswirtschaftlichen Schaden von 3 Mrd. CHF verursacht? Dieser «Wahn», also der totale Verkehrskollaps und der volkswirtschaftliche Schaden, soll mit dem Ausbau der Autobahn verhindert werden. Und JA, jetzt müssen wir handeln!

### Halbherzig statt zielorientiert

Nur scheint mir, dass die St.Galler Regierung und der Stadtrat St.Gallen dies noch nicht ganz verinnerlicht haben. Das Obsiegen über das Referendum ist noch längst nicht in trockenen Tüchern, die Abstimmung wird kein Selbstläufer. Unter diesem Aspekt macht es wenig Sinn, die Werbetrommel über den Anschluss Liebegg halbherzig zu rühren. Wenn nämlich die dritte Röhre Stadtautobahn St.Gallen nicht kommt, müssen wir auch nicht über den Anschluss Liebegg diskutieren.

Ich wünschte mir also jetzt schon mehr Präsenz und mediale Begleitung durch den Kanton bei den Bauprojekten des Bundes. Dass die Hallen 9.1 und 9.2 der Olma abgerissen werden, wenn die dritte Röhre gebaut wird, erfahren wir in einem denkbar schlechten Zeitpunkt. Die Regierung des Kantons und der Stadt können sich nicht aus der Verantwortung schleichen, nur weil die Zuständigkeit der Bautätigkeiten beim Bund liegt.

Die Sankt Galler sind aufgerufen, im März ein neues Kantonsparlament zu wählen. Langjährige Kantonsräte mit sehr grosser Erfahrung in verkehrspolitischen Anliegen treten zurück, Walter Locher und Karl Güntzel. Es ist äusserst wichtig, dass die Stimme des MIV (Motorisierter Individual-Verkehr) nicht verstummt. Gehen Sie an die Urne und wählen Sie Thomas Pfister, Liste 04a19, Oskar Seger, Liste 04a02 und Michael Schöbi, Liste02.04.

Vielen Dank und freundliche Grüsse

Manfred Trütsch  
Präsident



**hirschautomobile**  
Automobile Kompetenz.

Mercedes-Benz AMG

Teslastrasse 3 | 9015 St.Gallen-Abtwil  
+41 71 313 28 28 | hirsch-automobile.ch

### Inhalts-Verzeichnis

- Golf-Rundreise Cornwall 3
- Marken-Vertretungen 5 & 7
- Golf, Kultur & Kulinarik 8

### Geschäftsstelle

Sonnenstrasse 6 / Spelteriniplatz  
9004 St.Gallen

Telefon 071 244 63 24  
Inserate 079 430 66 61  
eMail info@acs-club.ch  
Pannendienst +41 44 283 33 77